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约翰·奥斯瓦尔特博士，何西阿书，第 10 节，何西

阿书 11 

© 2024 约翰·奥斯瓦尔特和特德·希尔德布兰特 

感谢弗朗西斯·阿斯伯里协会 (肯塔基州威尔莫尔) 和奥斯瓦尔特博士免费向公众

提供这些视频并授权转录。 

 

我们已经讨论了本书的可能结构，即第 1 至 3 章，然后是第 4 至 14 章。当然，

第 1 至 3 章是何西阿表达上帝对他妓女妻子的爱的寓言。第 4 至 14 章则是对所

有这些内容的阐述。 

 

我曾提出，可以将第 4 章第 1 节到第 6 章第 3 节视为对上帝的无知。正如我们

之前所讨论的，这有双重含义，即了解就是与上帝发生性关系。因此，与上帝

有亲密关系，与上帝无亲密关系。 

 

而突破点出现在呼唤寻求上帝和悔改的时候。然后，在 6:4 到 11 章 11 节，我建

议我们可以称其为对上帝没有坚定的爱。当然，这个词是 hesed。知识是 

da'at 。今晚 

 

，我们将看第 11 章，结束第二部分。然后是 11:12，直到本书的结尾，我建议

没有忠诚或真理。 

 

如果我们把正义放在这里，那这四个词，对上帝的认识、坚定的爱、忠诚、正

义，真的可以很好地概括上帝所要求的基督徒品格、圣经品格的美德，而这些

人没有表现出任何一点。所以，再说一次，第 14 章也以充满希望的语气结束。

所以，这个划分，但正如我之前对你们说过的，正如你们中的一些人对我说过

的，要得到这本书的一个漂亮、简洁的大纲真的不容易。 

 

这实际上是以不同的方式和不同的形式重复了很多事情。也就是说，这些人无

论如何都不是耶和华的婚姻伴侣，但耶和华不会放弃他们。这就是我们所看到

的，尤其是在第 11 章中。所以，我们看到这里使用了不同的隐喻，不是丈夫和

妻子，而是父母和孩子。 
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当以色列还是个孩子时，我就爱他，我把他从埃及召出来。你认为上帝在这里

使用家庭隐喻有什么意义？好吧，他们的起源，他们，从真正意义上来说，这

就是他们作为孩子的开始。另外，我请你查阅出埃及记 4:22 和 23，摩西对法老

说的话。 

 

你就对法老说，耶和华如此说，以色列是我的长子。我曾对你说，让我的儿子

去，让他敬拜我，你却不肯让他去。现在我要杀了你的长子。 

 

法老，你有一个选择。你可以放走我的长子，并饶过你的长子，但如果你不这

样做，那么你面临的选择将非常非常严峻。以色列成为上帝钟爱的孩子意味着

什么？关系，正如我们之前多次说过的，上帝是关系之神。 

 

上帝是一位重视关系的上帝，而这种关系源于三位一体。在三位一体中，上帝

是关系中的，从这个意义上说，创造是上帝想要与世界分享这种关系之爱的结

果。心爱的孩子这个比喻还暗示了什么？它暗示了上帝对他儿子的关爱。 

 

我说的是父子关系。父子关系，关心，训练，气氛，纪律，温柔，是的。这不

是君臣关系。 

 

这是更加个人化的事情，上帝就是从这个意义上说的，而且从某种意义上来

说，婚姻是这样的。从一开始，这就是血缘关系，就是这样。上帝在说，这就

是你对我的意义。 

 

是的，你是我的臣民。是的，你是我的新娘。你是我的孩子，我愿意为他献出

生命。 

 

所以，上帝在这里说，当以色列还是个孩子的时候，我从一开始就爱他。是什

么促使上帝对我们感兴趣？是他的爱，而这个事实就是圣经信仰的现实。上帝

对我们的动机是爱。 

 

然后，第二节中有一个文本问题。希伯来语说，他们呼唤他们，因此他们离开

了他们。几乎可以肯定这是错误的，而且很可能是我越是呼唤他们。 
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我这里有英语标准版。这说他们被召唤得越多。试着理解希伯来语并理解其中

的意思。 

 

但无论如何，他们被呼唤得越多，我呼唤得越多，他们就越走远。现在，为什

么呢？我呼唤得越多，或者他们被呼唤得越多，他们就越走远。为什么？是

的，这是我们与生俱来的罪性。 

 

两岁和十几岁的孩子。我们养了一只狗，如果你想让狗跑掉，你就叫它。这背

后有什么原因？我不一定是在谈论狗，而是说叫它会产生相反的结果。 

 

好吧，这种呼唤会带来一定程度的恐惧。为什么？好的。好的。 

 

关系包括什么？它包括承诺。它包括将你朝着一个方向前进的愿望交给与你同

行的人。召唤的本质就是，在某种程度上，我将我的意愿交给你。 

 

你叫我来这里。好吧，我不想去那里。为什么不呢？因为你叫我来这里。 

 

职业的本质要求服从，要求一定程度的臣服，而我们却不愿意付出。正如加里

所说，在许多方面，罪恶性格的根源在于顽固的意志，它说：“我想要。我想要

什么，什么时候想要，在哪里想要。” 

 

从实际意义上讲，问题就在这里。他们不断向草捆献祭，向偶像烧祭。现在，

我们之前已经谈过这个问题了。 

 

我们为什么要制作偶像？控制。周围都是金星。是的，我有一种幻想，以为我

能用我的双手满足我的需求。 

 

我能实现我真正想要的，所以他们继续献祭，继续向草堆烧祭，尽管我是他们

的父亲，是他们诞生的。上帝通过亚伯拉罕创造了以色列，然后又通过摩西创

造了以色列。 

 

上帝创造了他们，但没有。所以，整个问题都是想控制我的生活。这是一种幻

觉。 
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这是一种幻觉。这就是为什么，正如我之前对你们说过的，上帝从亚伯拉罕开

始。亚伯拉罕，我知道你有欲望。 

 

你渴望拥有土地。你渴望拥有孩子。你渴望拥有一个能伴随你一生的名声。 

 

你愿意让我把这些给你吗？所有的天使都屏住了呼吸。整个人类的未来都悬在

那一刻。亚伯拉罕会把他的需要和欲望的控制权交给上帝吗？我经常想知道，

在他得到接受之前，他向多少人提出了这个提议。 

 

谢谢。我的意思是，这和我们现在所经历的有点相似。人们是如此难以捉摸，

但为什么他们会相信那些包裹和偶像，而不是上帝，而上帝已经向他们展示了

这么多东西？这是因为上帝要求我们屈服。 

 

上帝说，第一，让我来判断你真正的需要是什么。这不是一个好的开始。不，

不，我知道我需要什么。 

 

我会决定我需要什么。上帝说，让我告诉你你的需要是什么，然后让我满足它

们。哦，我的天啊。 

 

我的朋友，那条蛇，说他不想见他们。我的朋友，那条蛇，说你不能相信他。

他只为自己想要的东西而努力。 

 

他并不追求你想要的东西。所以这就是事实：偶像给了我控制的幻觉。然后我

们需要将这种幻觉应用到我们自己的生活中。 

 

那是什么？在我们的处境下，这给了我们控制的幻觉。钱。如果我有足够的

钱，就没有人能对我做什么。 

 

耶稣说得对，你们不能又侍奉上帝又侍奉玛门。色情。我们谈论人工智能正在

毁灭人类。 

 

我认为色情作品会首先造成这种影响。沉迷于色情作品的八岁男孩。这些人正

在追捕他们。 
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但我教导以法莲行走，我扶持他们的手臂，他们却不知道是我医治了他们。 

 

现在，这个动词有点奇怪。我本以为他们不知道是我教他们的。他们不知道是

我训练他们的。 

 

你认为治愈在其中起什么作用？我认为治愈在孩子走路、学走路的时候起。他

跌倒、摔伤了自己。妈妈和爸爸把他抱起来，抱着他，让他好起来。 

 

是的，就是这种糟糕。这就是同情。 

 

这不仅仅是教学，也不仅仅是训练。因为巴力无能为力。是的。 

 

当我们在现实中时，我是教他们走路的人，我是医治他们的人。他们没有意识

到是我医治了他们。这就是巴力所做的。 

 

是的。他说的是上帝治愈了他们，使他们从巴力对他们造成的伤害中恢复过

来。是的，是的。 

 

但我认为他在这里想表达的正是当孩子走路时摔倒或撞到什么东西并被划伤或

发生其他事情时，父母会想让孩子好起来。是的，亲吻他。所以，我认为这再

次加深了父母之间的爱的关系。 

 

我不仅仅是作为教练教你如何做事。当你跌倒受伤时，我作为你的父亲、你的

母亲陪在你身边，为你撑腰。当你恢复健康时，你会有一种治愈的感觉。 

 

是的，是的。你曾经受伤，现在恢复了愈合过程。是的，是的，是的，是的。 

 

所以，这为这种训练赋予了另一个更深层次的同情心。我教你如何走路，当你

跌倒时，我会帮你好起来。所以，上帝说，这就是我。 

 

这是我所做的。我忽略了第 11 节或第 1 节的最后部分，而这正是我想要谈论

的。我把我的儿子从埃及召唤出来。 

 

马太福音第 2 章将此事与耶稣及其父母前往埃及的旅程联系起来，希律死后，

他们从埃及回来，马太说，这是要应验主通过先知所说的话。我从埃及召出我
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的儿子。那么，我们在应验中要问的问题是，这就是上帝在何西阿书 11:1 中所

说的吗？我们要处理的是“应验”这个词的含义。 

 

我们倾向于赋予它比圣经更狭义的含义。这个词在某种意义上可以表示对应

于，也可以表示介于两者之间的一切。说明含义。 

 

那么，原文的这段话到底是什么意思呢？应验表明了它的意思。我想举个例

子，童女要怀孕。以赛亚书中的这段话是什么意思？归根结底，它讲的是基督

的童贞女生子。 

 

不过，这里我们遇到的更像上面这个。类似的东西，我有几个可能性。直接引

用，预测，幻觉，你正在拾取一些东西。 

 

以赛亚谈到了荒野中呼喊的声音，立即发出。这段经文说了荒野中呼喊的声

音。希伯来语和希腊语之间有一个分号。 

 

但新约圣经也说这是同一种东西，一种幻觉。还有类比或另一个词类型学，也

就是说，旧约圣经中有一些东西与新约圣经中的东西相似。当你看约瑟和耶稣

的生活时，你会看到许多相似之处，学者们将要讨论的是，这是有意为之。约

瑟，他在《创世纪》中的描述是否与耶稣相似？有些人会说是的。有些人会说

不是。 

 

我倾向于，正如我经常做的那样，介于两者之间，是的，那里面有意图，但可

能不是一些人会注意到的细节。然后是插图，有些人会说插图和幻觉实际上是

一回事。所罗门在他所有的荣耀中，并没有像这些花一样被装饰。 

 

好吧，这只是用旧约语言作为图画来说明。文学上应该对应类似的事情，我认

为事实上，这就是我们在这里所看到的，就像上帝呼唤以色列人离开埃及一

样，就像他呼唤耶稣离开埃及一样。但何西阿书并不是为预言这一点而写的，

而是像那样，它展示了两者的含义，它们在文学上是相互对应的。 

 

博士，埃及的流亡和亚述的流亡有相似之处吗？我的意思是，这里谈到了他们

将如何前往埃及，亚述人将成为他们的国王。那里有相似之处吗？是的，有。
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你记得吗，巴比伦人获胜后，他们任命了一位好人，一位以色列人，作为他们

的总督，而以色列人中的恐怖分子杀死了他，之后恐怖分子说，哦，那可能不

太明智。 

 

也许巴比伦人会来找我们，对我们做坏事。哦，我们最好去埃及。他们去了埃

及。 

 

所以，从某种意义上说，是的，你们将回到你们曾经的奴隶制。所以，是的。

好的，对此有什么问题或意见吗？这是相当技术性的东西。 

 

但是当你看到成就时，你必须记住，你有各种各样的可能性，好吗？我请你想

想现在正在发生的 20 多岁和 30 多岁的年轻人大批离开。这些孩子是教会为青

少年事工花费数百万美元的人，而他们却成群结队地离开。发生了什么？好

的，是的，是的。 

 

你用了一个关键词：父母。我们以为我们可以做青年事工，这样就能填补这个

空白。但事实并非如此。 

 

它确实会加固房屋的地基，并在其上建造房屋。但是，如果我们是房屋的总承

包商，我发现如果房屋没有地基，那么建造二层楼的房子是非常困难的。感谢

上帝，我们不会再这样做了。木板无法在那里停留足够长的时间，无法将它们

钉在一起。 

 

基础，基础。当然，当这些 20 多岁和 30 多岁的人离开教堂时，他们不会给自

己的孩子打下基础。所以，问题循环往复。 

 

但问题是，教堂到底是什么。教堂并不好玩。教堂并不娱乐。教堂要求承诺和

臣服。 

 

我对此不感兴趣。我有需要满足的东西。没有其他人会满足它们。 

 

因此，在我看来，从很多方面来看，2700 年前发生的循环仍然在我们的世界中

上演。好吧，在第 4 节中，他再次改变了比喻。在这里，他似乎在谈论一个农

夫和他的牲畜。 
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我用慈绳爱索，用爱带引导他们。正如我在背景中所说，这里的爱是希伯来语 

aha。情感。 

 

当以色列还是个孩子的时候，我对它们怀有深厚的感情。现在，我在农场长

大，对此我有点理解了。如果你有 1,600 头奶牛，你不会爱它们中的任何一

头。 

 

如果你有 10 个孩子，你就会认识他们每一个人。你知道他们是什么样的人。当

他们用屠夫的卡车把布洛索姆带走时，我很伤心。 

 

她是一头好奶牛。但她已经过了最佳产奶期。她不再产那么多奶了。 

 

但我以慈绳爱索引导他们，以慈爱牵引他们，我待他们如轻省他们的轭，俯伏

在他们面前，喂养他们。 

 

所以，这张照片上是一位爱护动物的农民。不是酸。我们谈论的是感情。 

 

我没有用棍子打他们。我没有把轭压得过重。有人说，我是用人道的绳索拉着

他们走的。 

 

是的。这是一条人道的绳索。所以，这是我们的英语单词 humane，源自人类。

它与这里的同一件事有关。 

 

我用人绳牵着他们。人道的绳子。不是项圈。 

 

确实如此，确实如此。这个想法延续了我如何教孩子走路，如何带走这头小母

牛并教她如何在这里活动。确实如此，确实如此。 

 

不，不。是的，我没有用暴力迫使他们屈服。我没有从最严重的意义上摧毁他

们的意志。 

 

但他们不感兴趣。所以，他说，他们将被俘虏。他们已经选择了，他们选择了

自己的路。 
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刀剑必向他们的城市发怒，烧毁他们的门闩，并因他们的私意而将他们吞噬。

我的人民一心要背弃我。尽管他们向至高者呼求，他却不会使他们兴起。 

 

为什么不呢？为什么当他们呼唤他时他不回应他们？过去的经历证明他们不会

听。还有什么？他们不尊重他。是的，这就是事实。 

 

他们并没有放弃对耶和华的崇拜而去崇拜偶像。我们在这里做了一些混合搭

配。他们把耶和华当作偶像。 

 

所以，哦，耶和华，帮助我们，帮助我们。他说，我愿意，但我不能，因为你

试图利用我。你试图把我当作你的偶像，以你的方式满足你的需要。 

 

而且这不会起作用。这根本行不通。再次请原谅我反复谈论这些事情。 

 

但事实并非如此。刀剑不会对他们的城市肆虐，因为上帝说，我受够了你们。

我要抓到你们。不，如果你不按照我设计的世界运作方式生活，那就会很痛

苦。 

 

他们呼唤我，却从不悔改，从不承认他们曾试图利用他来达到自己的目的。因

此，在不同的地方，先知们都提出了同样的想法。以赛亚说，这些人呼唤我，

就好像他们想要我指引他们的道路。 

 

不，不，我不想按你的方式做事。我要按我自己的方式做事。而且我要你按照

我自己的方式做事。 

 

我希望你能保佑我。嗯，是的。我希望你能保佑我，保佑我的选择。 

 

但现在请看第八节。我怎能放弃你们？我怎能交出你们，以色列啊？我怎能使

你们像亚玛或洗扁？那是平原上的五座城市之一，或平原上的五座城市中的两

座，还有所多玛和蛾摩拉。我怎能将你们从地球上抹去？我的心在里面退缩。 

 

我的怜悯变得温暖而温柔。我不会发泄我的愤怒。我不会再毁灭以法莲，因为

我是神，不是人。 
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你们中间的圣者，我不会带着愤怒而来。好吧，现在，等一下。他肯定会带着

愤怒而来。 

 

他们要流亡。我们在这里说什么？他在说什么？听起来他在说这不是他的本

意。是的，是的。 

 

告诉他们，如果你被流放，那不是要毁灭你。这就是以法莲将要发生的事情。

是的。 

 

我不希望你们去那里，但如果你去那里，那不是因为我想把你们从地球上抹

去，就像流放当时肯定意味着那样。是的，是的，是的。有人曾经说过，上帝

的最终旨意永远不会是毁灭。 

 

我想我终究不必当卡车司机了。是的，是的。我不会毁了你的。 

 

那么，为什么他是神而不是人呢？如果他对他生气，那不是像人吗？他有什么

不同？这是一种正义的愤怒。这不仅仅是自私；你不能这样对我。是的，他控

制着自己。 

 

这是有道理的，因为他总是提前警告他们。这是有道理的。直接撞上砖墙，直

接撞下悬崖。 

 

是的，是的。给我一个机会。是的，是的。 

 

人类的反应是，你只有一次机会；你把它搞砸了，我跟你没完没了。上帝说，

我怎么能放过你？在背弃契约一千年之后，我怎么能放过你？从某种意义上

说，我不得不放过你。我不能再阻止你承担你选择的后果了，但这并不意味着

我想这么做。 

 

从很多方面来看，我觉得这两节经文，何西阿书 11:8 和 9，是圣经中对上帝内

心最深刻的描述之一。我知道你要说什么。我知道会发生什么。 

 

但我讨厌它。我对此感到很抱歉。从人性上讲，我知道你要去哪里，我很高

兴。 

 



11 

 

你会明白的。我会大笑。因为我一次又一次地告诉你，不要这样做。 

 

现在你做到了。不是上帝。不是上帝。 

 

这就是为什么我认为提醒自己上帝不会把任何人送入地狱非常重要。他会让他

们带着一颗破碎的心离开。但他不会送任何人去地狱。 

 

你知道，我们有这张照片，上面是这个可怜的忏悔罪人。哦，我活着的时候不

明白。但现在，我明白了。 

 

是的，上帝，是的，我忏悔。我认为这非常重要。让山丘和岩石落在我身上，

而不是面对关于我自己和我生活的正义真相。 

 

如果你一生都为自己而活，那么即使你被邀请放弃自我，与上帝共度永恒，那

也不会是天堂。现在，上帝又愤怒了吗？是的，他很愤怒。但并不是因为个人

想要毁灭个人，而是因为毁灭个人的罪恶。 

 

我是神，不是人，我是你们中间的圣者。这句话非常深刻。我是，我以前讲过

很多次，但我想再讲一遍。 

 

圣者是绝对的他者，在祂面前我们无法生存。整个祭祀制度就是为了让那些想

要生活在圣约中的人能够与圣者生活在一起，而不会被祂毁灭。这样想想吧。 

 

他是谁？他是一座高炉。我们是谁？一捆捆干草。高炉邀请我们进去。 

 

他是你们中间的圣者。圣幕、圣殿、耶稣。上帝有可能做些什么让我们能够生

存甚至分享吗？答案是肯定的，肯定的，肯定的。 

 

伊曼纽尔，我是你们中间的圣者。你们还记得吗，魔鬼认出了他，他告诉他，

闭嘴。我不想从你那里听到这些。 

 

所以，从真正意义上来说，这段经文，你们中间的圣者，我不会带着愤怒而

来。这是耶稣说的。我不是来谴责世界的。 
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我来是为了拯救世界。所以，第 10 和 11 节描绘了一幅美丽的画面。他们会追

随主。 

 

他将像狮子一样咆哮。当他咆哮时，他的孩子们将从西方战栗而来。他们将像

埃及的鸟儿一样战栗而来，像亚述的鸽子一样战栗而来。 

 

我将使他们回到自己的家园，这是主的宣告。嗯，我要呼唤他们。 

 

我不会把你们从地球上抹去。事实上，我会利用流放来净化你们。今天许多学

者说，整个希伯来信仰是在流放之后形成的，对此我谨表示敬意，这纯属胡说

八道。 

 

不，希伯来信仰早在流放之前就存在了。但流放使它变得更加完美。流放之火

使它变得更加完美。 

 

但现在你看，这是一个相当典型的错误章节划分案例。是的。看第 12 节。 

 

以法莲用谎言包围我，以色列家用诡诈包围我。但犹大目前仍然与上帝同行，

忠于圣者。以法莲以风为食，终日追随东风。 

 

啊，哎呀，哎呀，对上帝不忠诚。他们与上帝的关系不真实。但好消息是，以

法莲啊，我怎么能放弃你呢？最后我要说的是这个。 

 

这是我们卫斯理亚美尼亚人需要记住的事情。有时我们宣扬永恒的不安全感。

只要你不做错事，上帝就会照顾你。 

 

不。犯罪会让人失去信仰吗？是的，会。但这并不容易。 

 

这不容易。我怎么能放开你？我怎么能放弃你？这就是我认为我们需要说明的

重点。好吧，问题、评论、观察？完全让你昏昏欲睡。 

 

好的。他与我们的世界有多么不同啊。哦，是的，哦，是的，哦，是的。 

 

我是上帝，不是人。是的，是的，是的。是的。 

 

什么才是真正好的东西？哦，哦。好吧。我想说，没有这个，这就是存在。 
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干草捆散落、腐烂、消失。好消息是，我们可以变成大马士革钢。正是炼钢之

火。 

 

所以，高炉主要不是生命的体验。高炉是上帝，他邀请我们进入变革的体验。 

 

如今，宗教信仰在很大程度上是一种交易。你为我做这件事，我也会为你做那

件事。如果你不忘记的话，你最好信守诺言。 

 

这就是转变。上帝能把我们破碎、腐烂的部分重新拼凑起来。他能让唯一的答

案——一个被虐待的人——得到宽恕。 

 

这是唯一的希望。否则，你的一生都会生活在仇恨之中。希望我们能够找到一

个可以放走那些人的办法。 

 

你知道，书名是什么吗？我现在记不住。《古舟子咏》——是的。 

 

他注定要把杀死的信天翁挂在脖子上。好吧，当今世界上有许多人都挂着死信

天翁的脖子。这样的故事不胜枚举。 

 

除非我们能够真诚地原谅那个人，否则他们就会缠着我们，要了我们的命。而

这就是希望。 

 

高炉可以为我们做到这一点。这是好消息。他带领我们经历火炼，将我们炼成

黄金。 

 

是的。好的。上帝保佑你。 

 

下周见。再见。 


